

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS untuk Pemeliharaan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 22, 2024 - 13:17



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS untuk Pemeliharaan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Wanajaya, Polsek Cisolok, melaksanakan kegiatan Door

to Door System (DDS) di Kedusunan Cideng, Desa Wanajaya. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan mempererat tali silaturahmi dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan DDS ini, beberapa poin penting disampaikan kepada warga:

1. **Waspada terhadap Tindak Pidana (Tp.) C3 dan Tindak Pidana Lainnya:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan penipuan.
2. **Temu Cepat Lapor Cepat:** Warga dihimbau untuk segera melaporkan jika menemukan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas).
3. **Pemberian Informasi yang Baik:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk memberikan informasi yang akurat mengenai perkembangan situasi dan kondisi di lapangan.
4. **Menghindari Perbuatan yang Melanggar Hukum:** Warga diingatkan untuk menjauhi segala bentuk perbuatan yang melanggar hukum.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya proaktif kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Dengan adanya kegiatan DDS ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga Kamtibmas serta memperkuat hubungan antara polisi dan warga," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi positif dari warga Desa Wanajaya yang merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya kehadiran polisi yang rutin berkunjung dan memberikan penyuluhan.

**Polsek Cisolok** akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkala demi terciptanya situasi yang aman dan tertib di wilayah hukumnya.